

20<sup>th</sup>  
ANNIVERSARY

## トヨタオートモールクリエイト 会社設立20周年 地域の皆様へ感謝を込めて ～近隣の幼稚園に絵本、小学校に防災テントなどを寄贈～

株式会社トヨタオートモールクリエイト(名古屋市中村区平池町四丁目60番地の12 グローバルゲート8階)は、今月9月22日をおもちゃして会社設立20周年を迎えます。これもひとえにお客様、地域の皆様、各関係先の皆様のおかげと厚く御礼申し上げます。

そこで当社では、運営拠点のある岐阜・横浜の近隣の幼稚園や学校に、ささやかな感謝の気持ちをお贈りすることにいたしました。

カラフルタウン岐阜(岐阜県岐阜市柳津町丸野三丁目3番6号)では、9月の防災月間に合わせ、9月3日(火)から9月8日(日)までの6日間で開催した「防災フェア」の中で、9月4日(水)に、柳津小学校の児童約100名を社会科見学の一環としてご招待し、1959年に発生した伊勢湾台風の講和とパネル見学会を実施するとともに、防災パーソナルテント5基を寄贈いたしました。

また、10月19日(土)には、新たに増床オープンする「カラフルタウン エミノワ」のオープニングイベントの中で、羽島北高等学校の写真部の皆様にカメラ1台、吹奏楽部にキーボード1台を寄贈し、その場の様子を撮影いただく予定です。記念すべき新区画のオープンを、高校生の感性で写真に収めていただけることを、私どもとしても大変楽しみにしております。さらに、10月27日(日)に予定している毎年恒例イベント「ハロウィンパレード」では、岐阜ジュニア吹奏楽団にシンバル1セットを寄贈予定。同日のパレード時に活用し、イベントを盛り上げていただきたいと考えております。



カラフルタウン館長の市野より柳津小学校様へ、テント5基(目録)を寄贈しました



岐阜県防災課の職員による講話



約1,500名が参加する恒例のハロウィンパレード(写真は去年)

トレッサ横浜(神奈川県横浜市港北区師岡町700番地)では 9月27日(金)に、館長の三浦が近隣の幼稚園20園を訪問し、絵本を寄贈いたします。当社らしさを表現できる「クルマ」をモチーフにした絵本や、「お店」を題材にした絵本の中から、それぞれのご希望に合わせたものを寄贈いたします。直接幼稚園を訪問し、子供たちの元気な姿を見ながら寄贈できることを、私どもも大変楽しみにしております。

トレッサ横浜ではかねてより「子育ての聖地」を標榜し、地域の子育てを応援する活動を行ってまいりました。港北区・鶴見区や、地域の子育て支援団体と協力し、子育て中のママが孤立することのないよう、相談会やワークショップなどを毎月3回開催。参加者からは「引っ越してきたばかりで毎日一人ぼっちでいた。同じ妊婦さんと話せて嬉しい。」といった声も聞かれ、大変好評を得ております。

トレッサ横浜の周辺は、これからも子育て世代が増加すると見込まれており、当社としても、お子様や子育て世代を支える活動をより一層強化してまいります。



事前にヒアリングした各園希望の本に加え、当社らしさを表し「クルマ」をモチーフにした絵本も寄贈予定

毎月第3火曜日に開催しているMAMAsstyle プレママ&ピギママサロン。地域のママたちが気軽に集まり、コミュニティづくりや子育ての不安解消に繋がっている

またこのほかにも、地域の音楽芸術の振興と発展・社会文化の向上に貢献すべく、当社の本社所在地である名古屋市を中心に活動し、‘名フィル’の愛称で親しまれている名古屋フィルハーモニー交響楽団にも寄附を行いました。これをご縁に、9月24日(火)に開催予定の当社設立20周年記念パーティー(取引先・関係者限定)では、弦楽四重奏の生演奏をご披露いただく予定です。

### 株式会社トヨタオートモールクリエイト

トヨタオートモールクリエイトは、1999年に創設されたトヨタ自動車の100%子会社。  
現在、岐阜・横浜でオートモール併設型商業施設を運営し、大阪・埼玉ではオートモール事業を展開中。  
当社は、モビリティやロボットなどの最新テクノロジーの積極的な導入や、スポーツ振興に関する多彩なイベント、地域と連携した活動などユニークな取り組みを展開し、お客様に新しい生活スタイルの提案をしています。  
<https://www.toyota-automall.co.jp/>

#### 【本件に関するお問い合わせ】

株式会社トヨタオートモールクリエイト 本社  
〒453-6108 名古屋市中村区平池町四丁目60番地の12 グローバルゲート8階  
担当：総合企画部 伊藤 加奈子 広報専用：E-mail：kouhou@toyota-automall.co.jp